

上級生として頑張っています

クラス替え、身体測定などの4月の恒例行事を順調に行うことができた1か月でした。身体測定では、「去年より〇cm伸びた!!」と喜ぶ声をたくさん聞くことができました。

2学年に進級してから、授業態度と清掃への取り組みがレベルアップしていることに成長を感じました。チャレンジタイムのテストも課題をしっかりと覚えて高得点を修める生徒がとても増えました。上級生になったという自覚が、随所に表れています。

「ほんとうに2年生頑張っているなあ」と毎日感じています。5月になると、新しい環境で気が張っていた分、疲れも出てくる頃かもしれません。無理せず、体調管理に留意して過ごしてほしいものです。

保護者の皆様には、家庭訪問のご協力ありがとうございました。1件1件お話しする十分な時間はありませんでしたので、ご相談など何かございましたら学校までご連絡お願いいたします。

5月の主な予定

- 3日(月)憲法記念日
- 4日(火)みどりの日
- 5日(水)こどもの日
- 6日(木)月曜日課
- 10日(月)創立記念日
- 12日(水)歯科検診
尿検査
- 14日(金)内科検診(女子)
- 18日(火)19日(水)
部活動保護者会
- 20日(木)市総体陸上
- 21日(金)生徒総会

(^^) 新しいクラス (-)v 集合写真と学級訓です



1組 有言実行~Friendlyな2-1
自分の行動に責任をもって取り組める2年生になろう。



2組 一步前進
みんなで前向きに、頑張っていこう!



3組 意気衝天
天を突き抜けるくらいの勢いで元気に頑張っていこう!



4組 Keep Smiling~3ピース~
みんな笑顔で楽しく、毎日を頑張っていこう!



5組 勝絆
何事にも、協力して最後まで諦めずに取り組むクラス。

『言葉の力』

2年生としての抱負を一人一人考え、新しいチャレンジを言葉で表しました。それを読むと、自分の書いた言葉からそれぞれ力をもらっているんだなあと感じました。

また、先日、あるテレビ番組の中で、「日本語で1番美しい言葉」は『ありがとう』と言っていたそうです。『ありがとう』がたくさん飛び交う学校にしていけたらいいと思います。

言葉が自分や相手に与える影響を考え、上手にコミュニケーションをとる力を育てていきたいです。

☆☆避難訓練を行いました☆☆



4月16日に、地震・火災を想定した避難訓練があり、避難経路と、避難の際の約束「お・か・し・も」の確認などを行いました。

「災害は忘れた頃にやってくる」といいます。このあたりは海沿いの地域であるため、津波などの心配もあります。避難場所や家族との連絡方法・待ち合わせ方法など、ご家庭でも話題にしてみてください。